

Stadtrat Rathausgasse 1 5000 Aarau

T 062 836 05 33 E stadtrat@aarau.ch www.aarau.ch

Aarau, 10. Januar 2022 GV 2018 - 2021 / 290

Botschaft an den Einwohnerrat

Postulat Yannick Berner (FDP) und Stefan Zubler (FDP), Schaffung eines städtischen Wirtschaftsforums

Sehr geehrter Herr Präsident Sehr geehrte Damen und Herren

Am 16. Dezember 2021 haben die Einwohnerräte Yannick Berner (FDP) und Stefan Zubler (FDP) ein Postulat betreffend "Schaffung eines städtischen Wirtschaftsforums" mit folgendem Antrag eingereicht:

Der Stadtrat wird gebeten, zu prüfen und zu berichten, wie die Stimme der Wirtschaft stärker in Aarau integriert werden kann.

Stellungnahme des Stadtrates

Der Stadtrat hat sich in der vergangen Legislatur stark für die Weiterentwicklung der Wirtschaftsförderung eingesetzt. Mit der Bündelung der verschiedenen Themen rund um die Standortförderung unter dem Dach der Stiftung Standortförderung Aarau und Region können nun Synergien genutzt und die Wirtschaft zielführend unterstützt werden.

Der Stadtrat wird sich auch in Zukunft für die Steigerung der Standortattraktivität für bestehende und neue Firmen einsetzen. Er ist in diesem Zusammenhang bereit, in einem Bericht darzulegen, wie die Anliegen der Wirtschaft bei der städtischen Weiterentwicklung berücksichtigt werden.

Der Stadtrat stellt dem Einwohnerrat wie folgt

Antrag:

Das Postulat wird überwiesen.

Im Namen des Stadtrats

Dr. Hanspeter Hilfiker Daniel Roth Stadtpräsident Stadtschreiber

Aktenzeichen: 01.00.022/81/1

Federführung: Organisation und Strategie